5 Piéces
122 m?
Réf. MER240053
3850000 €

Méribel

Appartement a vendre (73550)
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Cet appartement luxueux de 157,5 m? est situé au 2eme étage de la

résidence Falcon Lodge dans le quartier du Morel a Méribel a environ

150m des pistes. Offrant une exposition sud-ouest, il vous séduira par

sa vue sur les montagnes.ll se compose de quatre chambres, toutes
accompagnées de leur propre salle de bains, ainsi que d'une cabine
pour offrir un espace de couchage supplémentaire. Le séjour et la
cuisine équipée s'ouvre sur une terrasse avec jacuzzi privé.Possibilité

de récupérer la TVA (20%), sous conditions de mise en gestion locative.

This luxurious 157.5 sgm apartment is located on the 2nd floor of the Falcon
Lodge residence in the Morel district of Méribel, about 150m from the slopes. With
a south-west exposure, you will apreciate its view of the mountains.There is four
bedrooms, each with its own bathroom, as well as an additional cabin providing
extra sleeping space. The living room with a fully equipped kitchen opens onto a
terrace with private jacuzzi.Possibility of reclaiming VAT (20%), subject to rental
management conditions.
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